
 

 

 

三島市障がいとくらしを支える協議会 運営会議 

 ＊ 日    時 ： 令和４年１０月２４日（月）  １５：３０ ～ １７：００ 

 ＊ 場    所 ： 三島市役所 本館第２会議室 

 ＊ 出 席 者 ： ■ 山田 龍宏 会長 ■ 久保 友明 副会長 ■ 大出 高史 委員 

 ■ 岩本 初美 委員 ■ 橋本 聡子  委員 ■ 米山 英明 委員 

 ■ 山中 直大 委員 ■ 澤 幸恵 委員 ■ 名倉 むつみ 委員 

 ■ 古谷 のりえ 委員 ■ 伊藤 田恵子 委員 ■ 坂倉 有美 委員 

 ■ 津田 崇宏 課長補佐 ■ 青木 聡 精神保健福祉士 ■ 高杉 麻紀 相談員 

 ■ 塩川 健太 事務局員 ■ 柳沢 亜樹子 事務局員 ※■：出席者□：欠席者 

 ＊ 司会進行 ： 塩川 健太 事務局員 

＊ 記 録 者 ： 柳沢 亜樹子 

 

1 開会あいさつ 

 山田会長より  

「皆さんお疲れ様です。気づいたらもう１０月末で年末も徐々に近づいてきました。前回の運営会議

から協議している運営会議および事務局会議の開催頻度等の変更について、ネットワークミーティン

グに向けチームやプロジェクト主体で企画・運営をしていくこととなった分科会の開催について等、本

日もいろいろな件について協議をしていきたいと思いますのでよろしくお願いします。」 

 

2 報告事項 

 (1) 基幹相談支援センターからの提案・課題 

① 「第 6期三島市障害福祉計画・第 2期三島市障害児福祉計画」について令和 3年度実績資

料を基に令和 4年度 PDCAを実施。 

② 「第 7期三島市障害福祉計画・第 3期三島市障害児福祉計画」に係るアンケート調査票が完

成。障害者手帳所持者および自立支援医療の受給者証を所持している方の中から無作為

に抽出した方々宛に 11月に発送を予定している。 

③ 今年度末で運営委員の任期満了に伴い改選がある予定。前回の改選では、運営委員の構

成について各委員から意見集約し選任した。今回も各委員からの意見集約は行いたいと考

えている。 

 

3 議事 

 

 

(1) 各チームおよびプロジェクト等の報告事項について 

① 人材育成チーム： 10/18(火)開催 

・ ネットワークミーティングの分科会について協議した。当初検討していた参集型の研修

会を今回の分科会にあてたいとの意見があがった。ターゲットについては概ね 20 代～

40代、講義とグループワークを実施したい。 

 



 

 

② 発達障害児支援の連携検討チームを作るプロジェクト： 10/12(水)開催 

・ チーム設置計画書の一部を修正。「幼稚園・保育所・小学校・中学校に福祉を知っても

らうこと」「幼稚園・保育所・小学校・中学校が福祉に求めている連携のニーズを把握す

ること」を目標としたチームの設置を目指す。 

・ 構成メンバーについては、福祉関係メンバーに加え、教育、幼保関係については発達

支援課より参加してもらうこととなった。 

⇒計画書を基にプロジェクトチームの設置について諮られた結果、承認された。 

・ ネットワークミーティングについて、立上げ直後の企画等はスケジュール的に厳しいた

め、分科会については見送りとし、プロジェクト報告のみを実施することとした。 

③ 相談・サビ管連携チーム： 各開催 

・ 3 つのプロジェクトに追加メンバーが加わり個別で活動している。各プロジェクトでネット

ワークミーティングの分科会についても協議中。 

【追加メンバー】 

*課題集約と場の設定： 松木氏(ふぁいん)・杉本氏(リベラインダストリア) 

*チェックリストの活用： 石垣氏(さくらキャンプ) 

*情報集約： 鈴木氏(ステップ)・大庭氏(さわじ作業所)・秋庭氏(ソーシャルインクルー) 

(2) アーチの評価について 

10/14(金)に第 1回課題分析委員会を開催し案について検討した。 

【対象者】 

・ 今回が初めての試みでもあることから、今回の評価対象者はアーチを知っている方、ア

ーチに関わったことがある方に限定し、“各プロジェクト、チームのメンバー、運営委員、

相談支援専門員”としてはどうかとの結論に至った。 

・ 今後の課題としては“市内事業所、民生委員、高齢分野、教育関係の方々”等多くの方

に評価してもらうためにも、アーチの周知が必要との意見があがった。 

⇒今年度は、令和２年４月 1日～令和４年９月３０日までの間にアーチの活動に関わった方 

を対象に実施する。 

【実施方法】 

・ 集計が行いやすい GoogleFoｒmsで実施。 

・ アンケート回答者は、記名まではしなくとも意見の傾向等は知りたいとの考えから、“運

営委員”“チーム”“相談”等を入力してもらいアーチとの関係性がわかるようにする。 

【スケジュール】 

・ 11/1(火)：メール案内開始  

・ 11/15(火)：回収(※再依頼後～11/18(金)までに最終回収) 

・ 11/末：集計、分析、まとめ  

・ 11/24(木)：第 2回の会議開催 

・ 1/23(月)：運営会議で報告(次年度に反映していく) 

・ 2/24(金)：ネットワークミーティングにて報告 

⇒運営会議内で上記案の承認がなされた。評価表については、事務局から配信するがチー 

ム・プロジェクト会議開催の折にも各委員から周知していくこととなった。 

 



 

 

 

(3) 今後の運営会議・事務局会議の開催について 

チーム・プロジェクトが活発になることで運営会議の頻度を減らすこととしたが、“直ぐには動け

ないため保留“等としている地域課題については年度末等の節目には随時確認を行っていくこと

とする。 

 

(4) 令和４年度ネットワークミーティングプロジェクトについて 

YouTube で活動報告を予定し、2/24(金)に社会福祉会館で分科会を開催予定。具体的な内

容をつめていく必要があるため、11/初旬に再度集まり協議していくこととした。1 月の運営会議で

報告をし、ネットワークミーティングの開催を目指していく。 

 

4 閉会あいさつ 

 久保副会長より 

「次の会議は 1月になるので、それまでにはチーム・プロジェクトおよびネットワークミーティングにて

つめていき、1月の運営会議には最終決定事項を決めることができたらと思います。そのため、皆さん

もそれに合わせ動いていただけると良いと思います。本日もありがとうございました。」 

 

 

 

 

次回開催予定 

日時： 令和５年 １月２３日（月） １５:３０～１７:００ 

場所： 三島市役所 本館第２会議室 


